
2023年 2月 27日 

 

母校 75周年記念事業寄付についてのご報告 

 

中等部・高校の全生徒が集まっての集会【（2 月の）全校集会】にて、母校 75 周年記念事業へ

の寄付のご挨拶を「ともがきの会」会長渡邊芳一様よりいただきました。 

東海大学第一中学校・付属翔洋中学校・付属翔洋高等学校中等部・付属静岡翔洋高等学校中等

部の卒業生は、母校発展へ全力でサポートしますと力強くお話しいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～全校集会の様子～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

～生まれ変わった図書館の様子～ 

 

 



2023年 3月 17日 

 

第 74期生 ともがきの会入会式 ご報告 

 

中等部第 74 期生（2022 年度卒業生）の東海大学第一中学校・付属翔洋中学校・付属翔洋高等

学校中等部・付属静岡翔洋高等学校中等部同窓会「ともがきの会」への入会式が行われました。 

参列いただいた渡邊会長よりお言葉をいただき、卒業生代表の後藤有史朗君から在学中の多大

なるサポートへの感謝と、ともがきの会の一員になることへの決意表明がされました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2023年 12月 25日 

 

東海ミラプレスクール（未来プレーヤーズ管楽器スクール）開催 ご報告 

 

東海ミラプレスクール(未来プレーヤーズ管楽器スクール)最終回、クリスマスコンサートが行

われました。6 月から全 9 回に渡り、本校吹奏楽部の中高生が、小学生に寄り添って、楽器が好

きになる、演奏が好きなるイベントを行ってきました。最終回は中高生のお兄さんお姉さんと一

緒にクリスマスの曲を演奏して楽しいひと時を過ごしました。 

また来年もみんなで楽しく演奏できるといいですね！     

 

 以下は参加された保護者の感想です。 

   途中参加でしたが、楽しく参加していたと思います。 

   優しい先輩方から教えていただいた事は本人にとっても忘れない事でしょう。 

   なかなか触れる機会の少ない楽器に触れられて大変喜んでいました。 

   音楽に興味を持ちこの短期間で最後までやり通せた事、コンサートに参加できた事は本人にと

っても大きな成果であり貴重な経験になりました。 

   私立中学校がとっても素敵な場所であることがわかりました。 

   ミラプレスクールに参加することで将来の進学について考える機会になりました。 

   中高生との関わりもとてもいい経験になりました。 

   ミラプレに参加し、翔洋で学ばせたいと言う気持ちが強くなりました。 

   コロナ禍の為、学校でリコーダーもできず、5年生になってしまいましたが、今回楽器を体感

できありがたかったです。 

   中学生になったら吹奏楽をやりたいと言っていたところに今回のような楽器に触れる機会に

恵まれて大変良かったです。 

   また来年も参加したいです。 

   毎月子供が楽しみにしていて長時間のレッスンも楽しかったと言っていて行かせて良かった

です。 

   プロのレッスンもありマンツーマンで教えてもらえるのが良かった。 

   翔洋ブラスの大ファンです。来年も参加したいです。 

 

～本校 Instagramより記事を転記しています～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ともがきの会」 からの寄付金によって購入された楽器を吹く参加小学生 

 



2023年度会計報告ならびに 2024年度予算について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


